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浦安市中央公民館 

 



平成１８年度第３回 公民館運営審議会会議 

 

○ 日 時 平成１８年９月２０日（金）１５：００～１７：００ 

 

○ 場 所 富岡公民館 ３階第１・２会議室 

 

○ 次 第  

Ⅰ 開会 

１．委員長挨拶 

２．教育委員会挨拶 

 

Ⅱ 協議 

１．報告事項 

（１）前回定例会会議内容の確認について 

（２）７～９月公民館主催事業参加状況報告（含文化祭進捗状況）について 

 

２．審議事項 

（１）10～12 月公民館主催事業開催計画について 

（２）当面の課題について 

 

Ⅲ その他 

 １．臨時会（県公民館研究大会への参加）について 
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○ 出席委員 

 委 員 長 竹 本  正 和 

 副 委 員 長 木 邨  定 男 

 委  員  杉 山  かおる 

 委   員 加 藤  和 代 

                    委   員 柴 田  正 司 

 委   員 鈴 木  由起子 

委   員          和 田  優  子 

 委   員 長 澤  成 次 

 委   員 大 杉  麻 美 

          委   員 樋 口  末 吉 

 

○ 出席説明者等 

 中央公民館長 酒 井  哲 男 

 堀江公民館長 高 梨  晶 子 

 富岡公民館長 熊 川  利 幸 

 美浜公民館長 飯 塚  義 勝 

 当代島公民館長 長 島  常 和 

 日の出公民館長 中 島  貴 義 
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Ⅰ [開 会] 

１．委員長あいさつ（竹本委員長） 

 

２．教育委員会あいさつ 

 

Ⅱ [協 議] 

１．報告事項 

（１）前回定例会会議内容の確認 

  ５頁最後の小林生涯学習部次長の発言の次に、竹本委員長の発言で、「公民館運営審 

議会としては、教育委員会の決定を尊重して側面から支援していきたい。」を追加の上、 

承認。 

（２）７～８月公民館主催事業参加状況報告（含文化祭進捗状況） 

酒井中央公民館長から資料に基づき説明。以下、質疑は以下のとおり。 

（委員） 

   全館とおして、事故やトラブル等は無かったか。 

（酒井中央公民館長） 

   事故やトラブル等はありませんでした。 

   ８月ですが、平和月間として、写真展や映画会等を行い概ね好評でした。ただし、

井上ひさし作「父と暮らせば」の台本朗読会への参加者が少なかったので、学校と

のタイアップまたは事業の中身によっては学校へ出向くことも必要かと考えていま

す。また美浜、日の出公民館の子ども祭りへは多くの方が参加されました。 

   工夫が必要な事業もあったが、事業全体では評価しています。 

（委員） 

   学校へ出向くことも可能かと思う。また教員が子どもたちの活動に入ることも可能

と思う。いずれにしても、連携を更に密にしていきたい。 

（委員） 

   文化祭の目玉は何ですか。 

（熊川富岡公民館長） 

   富岡では、昨年イベントを行なわなかったせいか参観者が減ったので、すわ親治氏

を呼びイベントを行ないます。また見明川幼稚園児の作品を展示し、家族の方々にみ

ていただきたいと考えています。 

（高梨堀江公民館長） 

   堀江は昨年とほぼ同じ内容ですが、陶芸のチャリティバザーを楽しみにしている方

が多いです。 

（酒井中央公民館長） 

   中央は、地域在住の演奏家による「わくわくコンサート」としてクラシック音楽の
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コンサートを行います。 

（飯塚美浜公民館長） 

   美浜は、新浦安祭と同日に開催のため、多くの方が参観していだけるか心配してい

ます。また、昨年の反省会での意見から、今年は立礼のお茶会を設けることとしまし

た。 

（中島日の出公民館長） 

   新たな企画として、子ども神輿を行います。自治会から借用して、自治会から日の

出公民館、そして自治会へと行きます。 

   運営については、今年から実行委員会を組織しまして自分たちの文化祭という雰囲

気ができればと考えております。 

（委員） 

   多くの方に来ていただけるか心配しているようだが、内容しだいかと思う。 

（委員） 

   参考までに、自治会ではお茶は野立てで行なっている。和室が狭いようであれば野

立てもよいのではないか。 

 

２．審議事項 

（１）10～12月公民館主催事業開催計画について 

   酒井中央公民館長から資料に基づき説明。以下、質疑は以下のとおり。 

（委員） 

   公民館とＡＡネット浦安の共同（協働）事業が計画されているが、いままでにもあ

ったか。 

（酒井中央公民館長） 

   今までにも、共同（協働）事業は行なっております。 

（２）当面の課題について 

委員より、指定管理者制度に関する他市の状況等について説明。 

 

Ⅲ [その他] 

１．臨時会（県公民館研究大会への参加）について 

   酒井中央公民館長から資料に基づき説明。 

 

閉  会 
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